



LA PATRIA

Director,

Aquileo S. Echeverría

Administrador,

Jorge Echeverría

7ª Avenida, Oeste, N° 140

Apartado, 435 — Teléfono, 125

ABRIL

ESTE MES TIENE 30 DÍAS

Martes, 7—Santos Epifanio y Ciriaco

DUELO

En la noche del sábado rindió la postrer jornada el señor General don Pablo Quirós.

Murió á una edad bastante avanzada; reagravados, por desgracia, los padecimientos de su vejez, con las consecuencias de un triste incidente, cual fué el de un árbol frondoso que se desplomó sobre él, causándole numerosas contusiones y graves fracturas en los hombros y las piernas.

El entierro del General Quirós se verificó el domingo en la tarde, es decir, á los quince días cabales del incidente referido.

El cortejo fúnebre fué numerosísimo y solemne, como pocos hemos visto en San José. Todas las clases sociales iban allí congregadas, desde el Comandante en Jefe del Ejército y Presidente de la República con sus respectivos Secretarios de Estado, hasta el hijo más oscuro del pueblo.

Un destacamento militar de trescientos hombres, con la Banda Marcial á la cabeza, hizo los honores de ordenanza al difunto General, que supo ascender á esa graduación con el patriotismo y bizarría que siempre demostró, especialmente en la Campaña Nacional contra el bucanero yankee.

El señor Quirós era sujeto muy estimado y de muy recomendables condiciones como hombre caballeroso y honrado. Su muerte ha sido deplorada por toda la sociedad.

Nosotros nos asociamos á ese duelo, dirigiendo especial muestra de simpatía y condolencia á la estimable familia del que fué General don Pablo Quirós.

ESCANDALOSO ATENTADO

Como á las dos y media de la mañana del domingo 29 de marzo último, dos individuos de forzar la puerta de la casa de Santo Domingo.

... nuestro amigo don ... rojas, descalzo, sin revólver en mano, habitación contigua,

sorprendió á los malhechores, quienes, al ser requeridos, le hicieron frente y lo atacaron con sus revólveres, él los atacó y pitó, los asaltantes siguieron haciendo fuego en retirada y él atacándolos hasta obligarlos á ponerse en verdadera fuga. La policía llegó y por más que los persiguió, no los pudo capturar. El señor Rojas conoció á uno de sus agresores: al señor Abdón Bolaños Aree, quien amaneció el lunes lesionado de bala en una pantorrilla, y se cree que el otro también salió lesionado. Afortunadamente, Rojas está ileso.

Este hecho ha causado indignación entre las personas honradas de Santo Domingo, tanto por lo que se estima á Rojas, como por que hechos como ese, que sólo son cometidos por un reducido número de individuos de perversas inclinaciones hace que se forme un juicio diferente de lo que es digno un pueblo como aquel, compuesto en su mayor parte de hombres honrados, pacíficos, trabajadores y dignos de toda consideración.

CARTA DE ALEMANIA

Una parada militar en Hannover.—Estandartes y banderas.—Desfile.—Uniformes militares.

Algo admirable es la competencia de los pitos y tambores. Las distintas bandas de cada regimiento forman respectivamente á la derecha de sus batallones y á pesar de estar distantes unas de otras, tocan todas á compás, advirtiéndote que es ello de lo más difícil, por hacer alto la música cada vez que el que preside la revista pasa de un batallón á otro, para empezar de nuevo con una pequeña variación en el aire.

La música es lo más fantástica, el silencio y el orden tan grande que, de veras, tal espectáculo impresiona grandemente.

Concluída la revista, siguió el desfile. La tropa veterana formó á la cabeza de los batallones, las compañías en línea con distancias de veinte metros, los capitanes al centro y montados. Las banderas á la derecha de las terceras compañías, son saludadas por todo el mundo al pasar, como lo son también los estandartes y los cañones coronados.

Ningún ayudante desnuda jamás su espada, saluda con la mano.

Los reclutas forman por secciones á retaguardia de sus batallones, conducidos por sus respectivos instructores que

pueden darse por saísfechos de su labor de seis semanas escasas, algo tan difícil como el paso de parada, que entre paréntesis es lo que da al desfile todo su brillo, fué ejecutado perfectamente y en la posición de las cabezas había poquísimo que corregir.

Durante el desfile no suena sino una banda, la del regimiento que pasa. El traspaso lo efectúa toda la banda de tambores á la del regimiento que sigue. De esta manera se obtiene un paso sólo en toda la columna.

Observé la educación de los caballos de las banderas montadas, que tan luego como se inician los primeros acordes de la marcha, comienzan á correrse hacia la izquierda en línea tan correcta y apretada que la conversión se ejecuta de una manera insensible. Al extremo son prolijos estos ejercicios que la conversión se realiza durante los momentos que dura el preludio, rompiendo la marcha en el instante mismo de dar frente á la autoridad.

Las bandas de caballería jamás tocan pasos dobles como entre nosotros, si no marchas, mazurcas, etc. La famosa marcha de la caballería la inicia un músico con dos tambores, uno á cada lado del pescuezo del caballo, no sé qué nombre tenga este instrumento. Va al frente de la banda y el efecto es soberbio.

Para qué te digo nada de los Hulanos! Es lo más hermoso y pintoresco que puede verse en la materia y cuesta lo mismo que nuestros feos trajes, todo es cuestión del corte y los colores.

Los caballos están tan ejercitados que la alineación de los escuadrones es perfecta, las banderolas y gallardetes llenan la vista, los caballos de los oficiales son preciosos.

Se seguía el escuadrón más raro y pintoresco del mundo, los 150 suboficiales de la Escuela de Equitación. No hay dos que lleven el mismo traje. Brillan allí los cascos de bronce de los coronados al lado de las enormes gorras de pieles de los húsares, los severos cascos de los dragones y los traviosos y endiablados que usan los hulanos.

No se veían dos uniformes del mismo color siquiera el rojo, el amarillo, el blanco, el azul, el verde en todas sus variedades y combinaciones. Como los uniformes, los gallardetes de las lanzas afectan todas las formas y lucen todos los colores.

Desfiló en seguida la artillería. Sus 11 baterías en columna exhibieron el ganado más hermoso y bien cuidado: en cada batería sólo

hay animales de un solo El pesado servicio que acaban pasar no les ha hecho mella. fin cerró el desfile el batallón Tren con su pesado material morosamente conservado, que pesar de sus veinticinco años uso parece recién salido de la fábrica.

El frío era tan intenso que pesar de lo mucho que entraba el desfile, vi, no sin alegría salir de la plaza al Comandante General que se dirigía á su casa. Precedido de una banda de músicos y rodeado de las banderas seguidas por las compañías de escolta, para poder á mi vez buscar una temperatura más agradable. ¡Qué clima tan horrible!

Gustavo Walker Martínez.

COMUNICADOS

El infrascrito, sumamente agradecido con todas las personas que me acompañaron en las enfermedades y muerte de mi querida hermana Dolores, así como á todas las que por escrito ó verbalmente me manifestaron su condolencia por la irreparable pérdida que he sufrido, hace pública manifestación de su eterno agradecimiento á todos.

MANUEL BARAHONA.

Puntarenas, 25 de Marzo de 1896.

TELEGRAMAS

San Isidro, 31 de Marzo

A don Aquileo J. Echeverría

Desearía publicar en su estimable periódico lo siguiente: Hace como quince días le fué ordenado al Agente de Policía de este distrito, que exigiera el pago de unos detalles para puentes Tucs, Saca y Breña del Rey. Hoy se presentó el señor Agente de Policía al secretario de la Municipalidad, Rosendo Araya, manifestando que á algunas personas se les cobraba injustamente, pues habiendo presentado el correspondiente recibo de pago, de las cuales personas llevaba cinco listas, con mucha rabia las rompió el tal secretario. Creo, señor Redactor, que en esto hay gato encerrado, y sería muy bueno que se fijara en esto el Gobierno y procurase echar afuera ese gato. Ofrezco seguirle suministrando datos muy importantes para el público.

GREGORIO DE J. BENAVIDES.

Liberia, 4 de Abril.

A don Aquileo J. Echeverría.

Ha días estoy preso injustamente. Agente Santa Cruz recomiéndole Raimundo Brenes. Escribiré próximo correo.

CLETO BONILLA G.

Hemos sido favorecidos con la siguiente comunicación:

temala, 8 de marzo de 1896

Señor don Aquileo J. Echeverría San José, Costa Rica

Muy señor mío:

Comité Central de la Exposición Centroamericana, en justa memoria del día 4 del corriente parece recién salido de la fábrica.

El Comité Central se propone al incluir en los ramos de la Exposición los grupos de "Ciencias y Letras", "Educación y Enseñanza" é "Inmigración, se 1º Invitar á las personas estimadas y competentes por su inteligencia, para que presenten al Concurso obras originales escritas sobre diferentes temas e incluidos en aquellos grupos; y al dirigir esa excitativa, se ruega á los invitados, se dignen procurar, que al Certamen no sólo el contingente de obras originales, sino el de los centroamericanos que ocuparse en producciones naturales, á fin de obtener distintos trabajos sobre un mismo ramo ó tema."

El nombre del Comité Central le honra de suplicar á usted que se digne aceptar la invitación que se refiere el acuerdo anterior, en lo relativo al ramo de al margen.

dudando que la presente sea la más benévola acogida de usted, le anticipo las expresivas gracias en representación del Comité Central;

Quedo á usted mis respetos y considero que lo escribo en nombre de S. S.,

J.

A GRACIAS

Hemos recibido

S. EE. de

Talca, Marzo

señores nuestros

ando sabe

mos á usted

en las columnas

te diario la

enida:

"Pedro

hermana

residente

calle 2,

d saber de

adecien

te servicio

des de at

protestas de

Ponciano.

NEL

do la siguiente

"La Patria."

Costa Rica.

no 3 del 96.

stros:

ar el paradero de

Garrido Concha,

odes se sirvan in-

columnas de su es-

as líneas que van

Nolasco:

s Bertina y Feli-

Sur, número 378,

tf."

o de antemano es-

o, nos suscribimos

fía Nacional el mes pasado. Tendremos mucho gusto en leer la obra del amigo Salazar. Oportunamente externaremos nuestra opinión franca, modesta é imparcial.

—El *Heraldo*, diario de Valparaíso, Chile, se ha servido visitarnos. Agradecemos su atención y corresponderemos gustosos su visita.

—No sabemos quien sea el propietario de unas vacas que por las tardes andan sueltas en la calle de la Estación y que ocasionan daño á las damas del Gobernador. Ojalá averigüe quien debe y las ponga á buen recaudo; de lo contrario muy pronto desaparecerán los bellos arbolitos.

—Limón, Abril 5—Ayer á las 6 y 30 p. m. fondó el vapor inglés "Alleghany" procedente de Jamaica y Barranquilla. Pasajero: Samuel Williams, Augustus Williams, Alexander Macnill, John Richard, Gabriel Gran y Charles J. Perkins. Carga, 533 bultos. Correspondencia, 3 sacos.

—Limón, Abril 5—Anoche á las 9 y 30 p. m. fondó el vapor noruego "Breyfond" procedente de Nueva Orleans. Sin pasajeros. Carga 3187 bultos. Correspondencia 6 sacos.

**Conflicto anglo-venezolano  
SUS CAUSAS**

**ESTADO ACTUAL DE LA CUESTIÓN**

No es nueva la cuestión de linderos pendientes entre la Gran Bretaña y Venezuela, por sus dominios en la Guayana. El título de propiedad de Inglaterra deriva allí de cesión que Holanda le hizo en 1814, de su colonia de Esequibo, Demerara y Berbice. El derecho de Venezuela se funda en el título que tuviera España. Investigando qué poseían respectivamente Holanda y España en 1814, se llega á saber positivamente qué pertenece ahora á Inglaterra y qué á Venezuela.

La Gran Bretaña ha venido cada día acreditando sus pretensiones. Las que ahora sostienen, llegan hasta la boca grande del río Orinoco y hasta las goteras de ciudad Bolívar; esto es, trae sus linderos cinco grados al Occidente de la embocadura del río Esequibo, su límite legítimo.

Dentro del territorio usurpado por la Gran Bretaña, se comprende las ricas minas de oro del Caratal y las antiguas misiones del Caroní, que en la guerra de emancipación fueron el granero de los patriotas establecidos en la Guayana.

Al constituirse definitivamente la República de Colombia declaró en su carta fundamental que sus límites territoriales serían, respecto de la Guayana, los mismos que la separaban de la capitania general de Venezuela, según el derecho de España.

Disuelta Colombia, Venezuela en sus constituciones ha venido fijando la misma demarcación de su frontera de Oriente.

Establecida la República de Venezuela, su Gobierno procuró fijarla por tratado solemnemente, y al efecto, acreditó varias legaciones en Londres.

Ya para 1840, Inglaterra se había apoderado de un lote de terreno comprendido entre la margen izquierda del río Esequibo y la derecha del Pomaron: usurpación que hoy podemos calificar de *peccata minuta*, puesto que apenas representa una milésima parte de las pretensiones de ahora.

En dicho año 1840, el Gobierno inglés envió á Guayana al ingeniero sir Robert Schomburgk, quien demarcó la línea que lleva su nombre, fijando mojeaduras sobre el terreno. Esto se hizo sin el consentimiento de Venezuela, cuyo Gobierno protestó al tener noticia del hecho.

La línea Schomburgk trajo línea inglesa al Occidente del Esequibo, á territorio que hasta entonces nadie le había disputado á Venezuela; esto es, hasta la boca del Orinoco en la costa y á unos pocos minutos del Oeste del 61º meridiano de Greenwich en el interior. Tan enérgica fué entonces la reclamación del Gobierno venezolano que Lord Aberdeen mandó destruir las mojeaduras y explicó que aquella línea constituía solamente un proyecto. En 1844 el mismo Lord Aberdeen propuso una nueva línea á partir del río Moroco, separándose de la de Schomburgk; y desde entonces todas las pretensiones inglesas han consistido en traer su demarcación hacia Occidente, hasta que ya pueda decirse que la han fijado en el Orinoco.

La línea Granville en 1881 fija el punto de partida á distancia de 29 millas del río Moroco, hacia Punta Barina. La línea Roseberry de 1886, la fijó al Occidente del río Guayana; y para ese tiempo, si damos crédito al conocido *Statesman's Year Book*, el área de la Guayana Británica había aumentado 33,300 millas cuadradas, habiendo alcanzado á 76,000 en 1885 y á 109,000 en 1887. La línea Salisbury en 1890 fijó el punto de partida en la boca del río Amacuro, al Oeste de punta Barina, en el Orinoco. Finalmente, en 1893, otro Roseberry trajo el lindero hasta un punto al Occidente del Amacuro, hasta las fuentes del río Cumano y la sierra de Usupamo. Estas demarcaciones no lo han sido siempre sobre el papel: un ejercicio de jurisdicción ha seguido en cada caso á cada nuevo señalamiento de línea. Así lo afirma el secretario de Estado, Mr. Olney, en su despacho al embajador Mr. Bayard, datado en Washington el 29 de julio de 1895, que tenemos á la vista.

Después de esta relación, ¿quién puede admitir por un instante que á Inglaterra le asista derecho en sus pretensiones?

A tan irritante conducta de la Gran Bretaña se añade que había convenido desde 1850 en respetar el *statu quo* de esa época, y queda patente que ha violado sus compromisos.

**PERMANENTE**

AVISO al público, para evitarle que sea víctima como lo fué yo, de un engaño, que el señor J. Benítez, propietario de "La Revista Popular de Nueva York", tiene por costumbre anunciar la venta y envío de varios artículos, mandando certificado el valor que él especifica. Le remití, con todas las formalidades por él pedidas, \$ 40-00, y de lo cual tengo constancia de recibo de él mismo, y aun no me ha enviado nada, después de un año y meses, haciéndose serdo á mis consecutivas cartas de cobro.

UN PERJUDICADO.

**25 PESOS**

de gratificación recibirá en la oficina de este periódico, la persona que presente ó dé razón del paradero de un anillo de oro grueso, con tres brillantes; uno de ellos quebrado, y en la orilla de la piedra quebrada contiene un rasguño que figura una cortadita; marcado en el centro. Si estuviere, por casualidad, en alguna casa de préstamos, empeñado se pagará el valor del empeño, quedando sin ninguna responsabilidad el receptor. ¡¡Abrid los ojos, señores, que es bonito regalo!

**AVISO**

**UN MAGNÍFICO NEGOCIO**

Se vende á ochocientos metros al Sur-este de la villa de Las Cañas, en buena posición y con buena agua permanente de un yorro que pasa por el centro, se encuentra la finca que era de don Juan Quesada, inscrita en el Registro de la Propiedad, constante de 22 hectáreas, 90 áreas y 54 centiáreas de las cuales, están cultivadas: cuatro y media hectáreas de caña de azúcar, una y media de plátano con 300 palos de café de año debajo; cuatro y media de potrero de gengibrillo y pará; y el resto en taéstaes propios para estos cultivos y para toda clase de granos. Comprende además un trapiche de madera en buen servicio con una paila grande de hierro; un tren de cortar teja con su horno en buen estado; una casa nueva en zancos con tres mil tejas y de madera de cuadro; tiene diez metros de largo por ocho de ancho. Toda la finca está cercada de alambre.

Esta finca se vende, y las personas que deseen proponer, pueden dirigirse al que suscribe, á la bacea de la testamentaria del Sr. Quesada en la villa de Las Cañas.

Las Cañas, 29 de Marzo de 1896.

VÍCTOR E. CERDAS

**REMATE**

A las 12 m del día 8 del actual, se rematarán en la aduana de este puerto, por cuenta de quien corresponda, y por estar averiadas de agua de mar las mercaderías siguientes venidas por ex-Jeanne Madeleine.

J H	154	2	Bultos	Muebles.
R H	155	1	"	"
	156	27	"	Papel envolver.
	182	1	C.	Confites.
	183	2	"	"
	170	2	"	Machetes.
	171	2	"	"
	169	3	B.	Sacos.
	148	1	"	Grampas.
	202	1	C.	Galletas.
191,95	60	T.	T.	Pintura.
199	1	B.	B.	Cimento.
200	10	"	"	"
203	40	C.	C.	Jabón.
146	53	B.	B.	Alambre (grande.)
147	206	"	"	(pequeño.)

Puntarenas, abril 6 de 1896.

J MARCHENA,  
Corredor Jurado.

**¡¡ DINERO !!**

Se compra una casa cuyo valor sea de tres mil á cinco mil pesos, al contado. En esta imprenta dan razón. San José, abril 7 de 1896.

**IMPORTANTE**

Para bueyes, vacas y caballos, tiene el infrascrito para alquilar un buen potrero en Rancho Redondo.

Alberto Brenes.  
Gran Hotel

**PODER**

Durante mi corta ausencia del país, queda con mi poder generalísimo el Licdo. don José Monge Reyes.

San José, 5 de abril de 1895.

L. CHAPRESTO

**Atención**

Acabamos de recibir un gran surtido de Géneros de lana y seda con sus correspondientes adornos.

**Ropa hecha**

para hombres y niños; magníficas telas; corte elegante, última moda

Artículos de fantasía bellisimos Verdaderas joyas de arte que satisfacen el gusto más depurado y exquisito.

EN

**PERFUMERÍA**

tenemos lo mejor de lo mejor, cuanto de bueno producen LONDRES y PARIS

**UN VERDADERO BOUQUET REGIO**

donde están representados los más gratos aromas, las esencias más finas y deliciosas

Otra de las novedades del establecimiento es

**EL GRAN SURTIDO DE BICICLETAS SMITH**

que son las mejores del mundo.

Hay para hombres y niños

**Herrero Hermanos**

# P. & F. VALIENTE

COMERCIANTES IMPORTADORES

de toda clase de cigarros manufacturados.

Unicos agentes de la acreditada Real Fábrica de tabacos y cigarros de

**Partagas & C. Limit de la Habana.**

Correos apartado 105.

Teléfono 22.

## EN VENTA

—una cocina en buen estado—

Dirigirse á la Empresa "LA NUEVA YORK"

## EMPRESA

LA NUEVA YORK

—DE—

Rafael Fonseca Galvo.

ESTABLECIDO EN 1890

Calle 21, Sur

(Antes del Laberinto)

Nos. 252 y 258.

Herreria, Hojalateria, Carpinteria, Armeria y Fontaneria

**HERRERÍA.**—Se ensunchan ruedas de carreta, carruajes y carretones, se herran bestias, se hacen rejas, balcones y barandas á satisfacción del interesado, y además, cualquier clase de composiciones y obras que se relacionen con el ramo.

**HOJALATERÍA.** Colocación de canoas y tubos de zinc ó hierro galvanizado para recoger aguas, forrar mostradores, molendos y lavadores de trastos. Colocación de chimeneas para cocinas, ventilaciones para excusados, poniendo en éstos las famosas giratorias.

**CARPINTERÍA.**—Composición de carruajes, carretones y carretas. Se hace toda clase de ruedas y muebles y lo demás que se solicite.

**ARMERÍA.**—Composición de toda clase de armas.

**FONTANERÍA.**—Colocación de baños, excusados, lavatorios, tanques, filtros y demás trabajos concernientes.

**EN SUMA.**—Solicítense lo que se desee á esta Empresa, que todo será ejecutado con actividad y esmero y á precios sin competencia, asegurando que todos los que me encomienden sus trabajos quedarán satisfechos de la baratura y puntualidad.

## AVISO AL PUBLICO

HE COMPRADO EL "HOTEL MILAN"

En él encontrarán: servicio esmerado, cantina de lo más surtida, y los precios sumamente baratos.

San José, Febrero 28 de 1896.

ANSOVINO RODRIGUEZ.

## Aviso

Dentro de pocos días abro una casa de Consignaciones, ofreciendo garantizar cualquiera mercadería que se consigne.

ZACARIAS BOLAÑOS

## AVISO

Se necesita un carretón de mano usado, pero en buen estado.

Para informes, dirigirse á la administración de este periódico.

San José, 28 de Marzo de 1896

**¡ ANUNCIO!**

DE SUPERIOR CALIDAD

A \$ 3-00 LIBRA, VENDEMOS EN

NUESTRA OFICINA

6ª Avenida, N° 74

**CASTRO G. & HERMANO**

**ROMULO M. PACHECO**

**LICENCIADO GEOMETRA**

Oficina, 249 Oeste, 7a. avenida

**FRENTE A DON ALEJO E. JIMENEZ**

Habitación No. 368 Este 4a. Avenida.

**ATERGIOR**

El barbero español Vicente Mir y Ros, tiene el gusto de participar á sus amigos y relacionado en particular, y al público en general, que el día 29 del mes pasado abrió un salón de barbería al estilo moderno, con el nombre de LA ELEGANCIA, situado en la esquina de la 5ª Avenida Oeste y la Calle 20 Norte. Frente á la Oficina Telefónica, el cual espera ser favorecido por el público al que asegura un servicio inmejorable.

En la misma barbería el joven Enrique Cortés se pone á la disposición de sus amigos y del público en general.

## AVISO

Doy en arriendo un terreno sito en Poás, San Pedro de Alajuela.

Alquilo un potrero en esta ciudad para vacas paridas y bueyes.

Entenderse con su dueño en esta capital

JOSÉ N. MORA.

## BOTICA ALEMANA

DR. BEUTEL & BARNSTEDT

—QUIMICOS, FARMACEUTICOS Y DROGUISTAS—

Se encargan de trabajos de química.—Despacho de recetas instalado á la europea Servicio esmerado.—Avenida Central.—San José de Costa Rica.

## NEGOCIOS DE AGENCIAS Y COMISIONES DE

BENJAMIN E. PIZA.

REPRESENTANTE DE VARIAS CASAS COMISIONISTAS Y FABRICANTES DE EUROPA Y ESTADOS UNIDOS.

Adelanta fondos sobre consignaciones de Café y otros artículos de exportación en condiciones muy favorables.

**AGENTE EXCLUSIVO DE DECAUVILLE AIFN**

Fabricantes de vías férreas, carritos portátiles de todas clases para el transporte del fruto en los cañales, cafetales, bananales etc.

Las bicicletas de esta fábrica son las mejores de Francia y sin duda las más baratas.

Se encarga de pedidos de toda clase del exterior por cuentas de particulares.

Mostrarios completos, catálogos y todos los informes necesarios en la oficina de Piza, calle central n° 81.

## VENTA

en excelentes condiciones

He recibido instrucciones para vender

- 1º Los mejores lotes para construcciones en la Soledad
- 2º Dos lotes en la Estación
- 3º Una casa á 500 varas del Parque Central, y
- 4º Un lote en la ciudad "Amón"

Todo esto, menos la casa, se vende á plazos muy largos. San José, Febrero 15 de 1896.

M. Arguello de Vars.

## 19.000,00 PESOS

Excelente heno cosechado este año, vende en su caballeriza

M. A. GUTIERREZ

## BOTICA DEL COMERCIO

Calle Central, números 37 y 39, Sur.

PROPIETARIO: doctor Francisco E. Fonseca.

English spoken.—On parle français.—Man spricht Deutsch.

—Si parla italiano.—

Ahora que la Municipalidad exige las aguas filtradas en las fábricas de hielo y cerveza, ofrecemos de venta un filtro Chamberland de cien velas y del SISTEMA PASTEUR.

Además hay filtros PASTEUR legítimos de tres y seis velas.

## Buena oportunidad

ACABAMOS de recibir un gran surtido completo de fluses de última moda.

Para caballeros

paletó, saco, levita. Camisas blancas de lino, de seda y de lana

Para niños

Gorritos, medias y tragecitos de toda clase, precio, hechura y co or.

Para señoras

Una variedad riquísima de magníficos perfumes, polvos de arroz aceites y aguas dentrificas, de acreditadas perfumerias francesas.

ROBERT HERMANOS

Tip. Costarricense. Calle 16, Norte, No.